

anthrazit verstärkt sich mit «Gemeinde News» und Verwaltungsfachwissen

Winterthur, 29. September 2020. Gemeinden müssen schneller und direkter denn je mit ihren Einwohnerinnen und Einwohnern kommunizieren. Sie haben ein neues Instrument: anthrazit ag übernimmt die von Philipp Felber entwickelte App «Gemeinde News». Zusammen mit der App citymobile entsteht der führende Anbieter von M-Government-Lösungen. Gemeinde-News-Gründer Philipp Felber verstärkt mit seinem Know-how als Gemeindeverwalter das Team der anthrazit.

Gemeinde News (www.gemeinde-news.com) wird Teil von anthrazit. Philipp Felber, Entwickler der App für die Verbreitung von Gemeindeinformationen, wird Partner der anthrazit ag. «Wir teilen dieselben Werte und Ziele», sagt der ausgewiesene Gemeindefachmann, «und bündeln unsere Kräfte, um M-Government fest in den Kommunikationsmix von Gemeinden zu implementieren.»

In der neuen Normalität benötigen Gemeinden einen möglichst direkten Kontakt zu ihren Einwohnerinnen und Einwohnern. Lokaler Zusammenhalt und unterbruchsfreie Informationsflüsse können die gesellschaftlichen und wirtschaftlichen Folgen einer Krise mildern – die Resilienz des Staats auf allen drei Ebenen stärken. «Push statt pull: Mit Apps erreichen Gemeinden die Menschen direkt auf ihren Smartphones», sagt Christian Schwengeler, Mitbegründer und Geschäftsführer von anthrazit, der Spezialistin für Mobile Government.

Führender Anbieter entsteht

Philipp Felber betreut die rund 80 Kunden seiner App weiter. Für diese soll sich vorerst nichts ändern. Sie profitieren vom Entwicklungs-Know-how der anthrazit und können später auf die App citymobile mit einem deutlich grösseren Funktionsumfang upgraden – oder gleich auf eine eigene Gemeinde-App mit eigenem Brand.

anthrazit zählt mit der Übernahme von Gemeinde News zu den führenden Anbietern von Mobile-Government-Lösungen. Rund 300 Gemeinden nutzen Module wie Stadtmelder, Abfallkalender oder Apps für iOS und Android aus dem M-Government-Portfolio von anthrazit.

Mitbegründer und Geschäftsführer Christian Schwengeler: «Ich freue mich sehr, Philipp Felber als Partner mit an Bord zu wissen. So profitieren unsere App-Nutzerinnen und Nutzer künftig von einem noch besser an ihre Bedürfnisse angepassten Angebot.»

Medienkontakt:

Christian Schwengeler, Mitbegründer und Geschäftsführer anthrazit ag,
Telefon 052 203 11 23, cs@anthrazit.org

Über anthrazit:

anthrazit betreibt die führende Schweizer M-Government-Plattform und gehört zu den Pionieren des mobilen Internets. Bereits Anfang des neuen Jahrtausends wurde der Pilotbetrieb eines mobilen Systems aufgenommen. 2010 wurde Winterthur zur ersten Schweizer Stadt mit einer eigenen App. Bereits im Jahr darauf lancierte anthrazit eine Schweizer E-Government- Plattform für Web und Mobile, gemeinsam mit führenden E-Government-Anbietern. So entstand «citymobile», eine zukunftsorientierte Verbundlösung für Gemeinden, Städte, Regionen und Kantone. Die App wird vom Bund im «Pilotportal für offene Behördendaten der Schweiz» offiziell als Referenz-App aufgeführt. Auf Basis von «citymobile» nutzen mittlerweile rund 300 Gemeinden sowie mehrere Kantone und Institutionen eine eigene App oder andere M-Government-Produkte der anthrazit ag. Weitere Informationen: www.anthrazit.org